

FDP Schwalbach

NEUES AUS DER FRAKTION – MANDATSTRÄGERWECHSEL

24.05.2020



Unser Ortsvorstandsmitglied Franz Moser ist umgezogen und

hat sein Mandat im Stadtparlament niedergelegt. Wir danken Franz für sein Engagement und die hervorragende Zusammenarbeit und wünschen ihm alles Gute.

Auf ihn folgt in der Stadtverordnetenversammlung Dr. Frank Ulbricht, der bereits seit vielen Jahren im Vorstand der FDP und Freien Bürger Schwalbach aktiv mitarbeitet.

Dr. Ulbricht wurde 1968 in Berlin-Reinickendorf geboren und lebt seit 2004 gemeinsam mit Frau und Hund in Schwalbach. Seit über 10 Jahren ist er im Vorstand bei einem Finanzdienstleister. In seiner Freizeit treibt er gerne Sport und ist begeisterter Triathlet.

„Wichtig ist mir in der Kommunalpolitik die Stärkung des Wirtschaftsstandortes Schwalbach sowie ökonomische Themen mit ökologischen und sozialen Themen in Einklang zu bringen.“

Wir freuen uns über die kompetente Verstärkung unseres Teams.